

Hanami Sakurai wurde in Chiba (Japan) geboren. Ihre musikalische Ausbildung begann mit Klavier und Horn. Mit 15 Jahren hatte sie dann ihren ersten Oboen-Unterricht.

Hanami Sakurai studierte an der Universität Aichi für Kunst und Musik und an der Nationalen Universität Tokio für Kunst und Musik Konzertfach Oboe und Kammermusik bei Yoshiaki-Obata und Atsuko Matsuyama Schmalfuß und schloss ihr Studium mit „Auszeichnung“ ab.

Als Yamaha-Stipendiatin studierte sie Konzertfach Oboe bei Prof. Günther Passin an der Universität Mozarteum Salzburg und schloss ihr Studium ebenfalls mit „Auszeichnung“ und dem Titel „Master of Arts“, ab.

Meisterkurse besuchte sie u. a. bei Christoph Hartmann, Kai Rapsch und Klaus Becker.

Im Orchesterbereich konnte Hanami Sakurai zahlreiche professionelle Erfahrungen sammeln, so gewann sie das Probespiel für einen Zeitvertrag im Mozarteum Orchester Salzburg sowie in der Bad Reichenhaller Philharmonie, in beiden Orchestern ist sie immer noch eine gern gesehene Substitutin.

Des Weiteren spielt sie in der Philharmonie Salzburg und als Substitutin im Bruckner Orchester Linz, in der Camerata Salzburg, mit den Salzburger Orchester Solisten, im Ensemble Resonanz Hamburg unter der Leitung von Tabea Zimmermann und Solo-Oboe im Orchester des Staatstheaters am Gärtnerplatz München.